



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Investigación

Critica

Docente: Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo

Materia: Fisiopatología III

Grado: 4° **Grupo:** "B"

Alumna: Lizbeth Anahí Ruíz Córdova

Comitán, Chiapas, 3de julio-2020

Hola doctor espero se encuentre muy bien de salud.

Antes que nada quiero agradecerle por estos dos años de darnos y hacernos parte de su día a día, sabemos que en esta carrera es muy difícil de abordar cada una de las enfermedades existentes.

Por ello nuevamente le agradezco por el compromiso que nos brindó, Ya que los conocimientos obtenidos serán de gran utilidad en nuestro día a día de la vida profesional.

Siento que hizo el temario conforme a las enfermedades más recurrentes y sobre todo las que más veremos en clínica, por ello no tengo nada que decir conforme a los temas y mucho menos que decir por cómo fueron impartidas las clases ya que para mí siempre fueron muy buenas, en realidad nunca sentí la diferencia de estar en aula a estar recibiendo las clases en mi casa a través de un dispositivo electrónico.

Gracias por todo doctor.